

# Farmacia, una opción cargada de futuro

LA ALTA DEMANDA DE FARMACÉUTICOS CONVIERTE ESTE GRADO EN UNA APUESTA SEGURA

POR B. G. MADRID

Uno de los sectores que más ha evolucionado y diversificado en los últimos años es el farmacéutico. Impulsado por el I+D, demanda cada año miles de profesionales y un número creciente de perfiles especializados, con incrementos anuales del entorno del 2% en España.

Solo la industria emplea a más de 36.000 personas, y se estima que en total supera las 45.000, pero las salidas son muy diversas. Desde seguir formándose y realizar un doctorado para dedicarse al mundo de la investigación, optar a puestos de la Administración del Estado o desarrollar su trayectoria profesional en laboratorios clínicos, en el sector de la alimentación, la dermofarma-

cia, ortopedia o, incluso, en el campo de la veterinaria.

La alta demanda de profesionales farmacéuticos convierte a esta titulación en una de las que menos índice de paro tiene, en concreto un 2,8%, según los últimos datos analizados por el INE, correspondientes al año 2019.

Esta transformación y evolución de la profesión, sin embargo, exige nuevas especialidades y una nueva formación con la que los jóvenes profesionales que salen de las facultades puedan afrontar los retos laborales que los esperan.

Los farmacéuticos de hoy ya tienen muy poco que ver con la histórica imagen de «dependiente» tras un mostrador. Ahora su labor se ha diversificado y dinamizado tanto en el sector público como en el privado y

empresas y administraciones abren sus puertas a los nuevos profesionales.

La Universidad Católica de Ávila (UCAV), consciente de esto, ofrece una formación completa y centrada en el futuro laboral de los estudiantes. La UCAV ha empezado a impartir en este curso 23/24 el grado en Farmacia, aumentando la oferta de plazas en 100 por curso académico, sin nota de corte, y ayudando así a poder formar a más farmacéuticos en nuestro país.

Al estar orientada la formación de los alumnos del grado a abrir puertas a su futuro profesional, la UCAV ha diseñado un programa en el que, además de las clases teóricas, cuenta con una importante carga práctica que se desarrolla en los más de 800 m<sup>2</sup> de sus laboratorios de Farmacia. Estos cuentan con todas las infraestructuras y el material necesarios para garantizar la adquisición de competencias por parte del alumnado.

Además, como parte complementaria de la infraestructura indispensable para la enseñanza práctica de este Grado, la UCAV

dispone del Campo de prácticas y Arboreto, con más de 280 especies botánicas diferentes. Las prácticas se desarrollan en grupos reducidos, y cada grupo cuenta con dos profesores que guían al alumno en el desarrollo de estas. Por otra parte, en las clases se incluyen varias actividades formativas: exposiciones del profesor, seminarios, trabajos tutelados, actividades grupales, estudios de casos, ejercicios, etc.

Estudiar en la Universidad Católica de Ávila es estudiar en una universidad que piensa en el futuro de los estudiantes y los prepara para su salida al mercado laboral y, prueba de ello, es la alta tasa de empleabilidad de su

oferta académica.

La UCAV se sitúa en el segundo puesto de universidades españolas, entre públicas y privadas, con mejor inserción laboral de sus alumnos, según el informe U-Ranking 2023, y ofrece becas y descuentos de hasta el 40% para que todo el que quiera pueda formarse en esta universidad.



Detalle de un laboratorio